

Fecha: 21-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: La película chilena del momento llega a Extensión UCM

Pág. : 4
 Cm2: 309,3
 VPE: \$ 399.892

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

DENOMINACIÓN DE ORIGEN

La película chilena del momento llega a Extensión UCM

CURICÓ. El último largo-metraje del destacado realizador chileno Tomás Alzamora, director de la aclamada "La Mentirita Blanca", llega a la Región del Maule en medio de un notable revuelo e interés en la escena cinematográfica local.

La película "Denominación de Origen", rodada en formato de falso documental y que ha causado gran revuelo en la escena cinematográfica local, por su elogiada frescura y conexión con la identidad territorial de la zona centro sur de Chile, se inspiró en un hecho real: La pugna de la comuna de San Carlos por proteger el reconocimiento de su tradicional

longaniza frente al dominio de Chillán. Esta historia, aparentemente sencilla, se transforma en un relato cargado de potencia política, emocional y estética, donde los actores logran transmitir con humor e ironía la autenticidad de este semidocumental.

Para Extensión UCM, contar con este tipo de producciones en espacios universitarios, es clave para generar reflexión crítica en torno a los territorios, la cultura y el patrimonio vivo del país. "Esta película habla del Chile profundo y se convierte en una oportunidad para que estudiantes, académicos, funciona-

rios y el público en general puedan dialogar con una obra que interpela nuestra forma de ver el poder y la burocracia desde una perspectiva regional", comentó Victoria Flores, directora de Extensión UCM.

Las funciones serán en las siguientes fechas y horarios: En Talca, el lunes 26 de mayo, a las 16:00 horas, en el Campus San Miguel UCM (Auditorio Cs. Básicas) Entrada gratuita para público UCM. Cupos limitados. Además, ese mismo día a las 19:00 horas, se exhibirá en el Centro de Extensión UCM Talca (3 Norte #650). Entrada

general: \$2.000. Estudiantes y funcionarios UCM: \$1.000

En tanto, la película se

presentará en Curicó el miércoles 28 de mayo, a las 19:00 horas, en el Centro de Extensión

UCM. Entrada general: \$2.000; estudiantes y funcionarios UCM: \$1.000



La película chilena del año llega a Talca y Curicó.